49

53

61

67

77

83 86

PRESENTACION

La visita del Papa Juan Pablo II a Colombia exige, según lo señaló la Conferencia Episcopal, "prepararse a recibirlo y acoger su enseñanza".

El Centro de Investigación y Educación Popular, regido por la Compañía de Jesús, quiere contribuir a esa preparación recogiendo en una mirada panorámica la voz del sucesor de Pedro.

Lo que el presente número de Controversia ofrece a sus lectores y a todo el catolicismo colombiano es un eco de las visitas anteriores a nuestro continente, enfocado sobre su enseñanza social.

Junto con una muestra de particular predilección, las peregrinaciones del Santo Padre Juan Pablo II a nuestra América Latina han traído una clara doctrina sobre la concepción católica de la sociedad. El Sumo Pontífice nos ha refrescado la tradición de doctrina social de la Iglesia y ha hecho fecundos aportes a la misma.

El equipo de Jesuitas del CINEP espigó en esa abundante muestra de la palabra papal a Latinoamérica, seleccionó los discursos más relevantes para una sociología cristiana, entresacó sus párrafos más incisivos y los colocó en un orden cercano al cronológico, acompañándolos de breves comentarios.

Los párrafos en bastardilla son los textos aludidos. Los títulos y comentarios son el resultado de la meditación personal de cada uno de los firmantes.

Este trabajo recuerda, pues, con gratitud filial el magisterio de Juan Pablo II y da la bienvenida al Peregrino de Chiquinquirá.

anteriores a musico continente, enfocado sobre sa encidana